
 

Réunion DGESCO : programmes voie pro en éco-droit et éco-gestion 

 

 

Réunion commune pour l’eco-droit et éco-gestion. 

Introduction de l’administration : Les programmes s’inscrivent dans le continuum école-collège-lycée-

enseignement supérieur. Des coupes sombres sont assumées à cause de la diminution des horaires. Le 

vademecum sera en ligne très rapidement et une consultation de tous les collègues est en cours. Des 

changements seront possibles mais à la marge, c’est donc un référentiel et non un projet de référentiel qui 

nous est présenté. 

 

Echanges : Nous avons précisé que nous n’avions pas eu accès au vademecum. Le travail présenté est abouti 

malgré des délais courts imposés par le ministère et reconnu par l’inspectrice et sera mis en place en 

septembre 2019. 
 

L’inspectrice générale a été à l’écoute de toutes les remarques mais a justifié le choix du référentiel proposé. 

En effet, les éléments manquant en bac pro seront traités en BTS. 

Une réforme semble se présenter dans le supérieur. 

 

Maintenant, les audiences sont une obligation mais en aucun cas un dialogue social, la méthode 

« bulldozer » est en marche et rien ne semble l’arrêter. 
 

 
 


